



2023年 5月11日
第194号

JR 東労組 Yokohama

JR東労組横浜地本

発行人 助川一実

編集 情宣担当

ホームページ

<http://www.jreu-yokohama1.jp/>



ゴールデンウィーク輸送好調

JR東日本 主要16区間・前年比140%

ゴールデンウィーク輸送に従事されたみなさん、お疲れ様でした。JR旅客6社のゴールデンウィーク輸送概況が発表されました。輸送人員は3年連続増加となっており、JR東日本も主要16区間の新幹線・特急の輸送人員は下り・上り合わせて378万5000人と前年比140%となりました。コロナ禍前の2018年と比べても91%で、コロナ禍前にはもう戻らないと言われていた中、現実にはコロナ禍前に戻っていると言っても過言ではありません。

【主な路線の輸送人員の前年比】

東北新幹線：大宮-宇都宮・古川-北上間（前年比148%）

東北新幹線：盛岡-八戸間（前年比159%）

上越新幹線：大宮-高崎間（前年比129%）

北陸新幹線：高崎-軽井沢間（前年比124%）

秋田新幹線：盛岡-田沢湖間（前年比170%）

山形新幹線：福島-米沢間（前年比144%）

総武・成田線「成田エクスプレス」（前年比497%）

東海道線「踊り子」など：（前年比123%）

近距離の利用も前年比114%、コロナ禍前の2018年比95%とお客さまが着実に戻ってきていることがわかります！



会社は安全・安定輸送を実現している社員へ本当に感謝を示すのであれば賃金・手当に反映するべきだ！

私たちの生活を守るためJR東労組に結集し労働実感に見合う夏季手当獲得を実現しよう！